



La Cámara de Diputados busca limitar al TEPJF



En la Cámara de Diputados ya hay una iniciativa que busca limitar al Tribunal Electoral. Es una propuesta de Morena acompañada por el PRI, PAN y el PRD.

Consideran que el TEPJF ha invadido atribuciones que son de los diputados, por esa razón quieren acotar sus funciones.

La Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados determinó aplazar hasta el 10 de abril la votación de esta iniciativa.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AANnsNak2eLyN0I&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213831&parld=75F18D3264FEE48F%213809&o=OneUp>